
David Fernández es Diputado en el Parlament de Catalunya por la Candidatura 
D`Unitat Popular CUP

1).- ¿Qué te parece la convocatoria de "Jaque al Rey" para el 28 de Septiembre 
en la Plaza de Oriente?

Oportuna, necesaria e imprescindible. El agotamiento del régimen nacido del fraude 
de  la  mal  llamada  transición  es  obvio  y  la  monarquía,  y  su  continuismo  gris 
borbónico postfranquista, es su símbolo más evidente. El gran tabú del régimen. En el 
mismo (des)orden de las cosas, entre bribones y borbones, Juan Carlos evidencia –
como paradigma– el régimen de élites extractivas que han saqueado lo público, han 
expoliado a las clases populares, han bloqueado la libre determinación de los pueblos 
y han precipitado la degradación imparable de la, también, mal llamada democracia. 
Amistades  peligrosas,  lucro  personal  y  negocios  impunes.  Desde  la  memoria 
republicana, la monarquía como tal no sólo es históricamente anacrónica sino que 
simboliza hoy la plutocracia reinante, el  españolismo homogeneizador y el fraude 
social y la estafa económica que hemos y seguimos sufriendo. Jaque al rey, pues, 
jaque al sistema, porque la corrupción no es del sistema. Es el sistema.

2).- ¿Qué razones crees que hay para esta movilización?

Todas. Sobretodo, y fundamentalmente, porque no conocemos ni una sola razón para 
no hacerlo. Concurren todas: políticas, sociales, económicas, de memoria histórica y 
de profundidad ética. Contad con todo nuestro cariño, solidaridad y apoyo. Y nos 
vemos en las plazas y en las calles, donde siempre empieza la república.


